



# きした 敬 木下けいじ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

## 新年度当初予算の編成方針



自民党を代表して登壇した木下県議

今年2月から自民党千葉県連の政務調査会長に就任した南房総市・安房郡選出の木下敬一（きし）た・けいじ）県議は、政策立案を担当する党政調会長の立場から、2月定例県議会で自民党代表質問に登壇しました。木下代表は、森田知事の政治姿勢についての質問

### 財政問題について

木下議員 初めに、知事の政治姿勢について伺います。名目GDPは過去最高となり、有効求人倍率は史上初めて全都道府県で1倍を超えるなど、日本経済はデフレ脱却へ向け着実に前進し、次世代に誇れる千葉県

整備を強力に進めたい。このため道路予算を大幅に増加させた」と明瞭化にし、平成30年度の道路ネットワーク事業予算を増額し、新たに30カ所で事業着手し、32年度までに52カ所の供用開始を目指すなど、積極的に道路整備に取り組む考えを表明しました。

これに対し、森田知事は、「道路事業は、『道路へのアクセス性を強く、地域への整備に伴つて、地域の活性化を図ります』」と指摘しました。

木下議員 知事の海外トップセールスについて、伺います。人口減少により、国内市場の縮小が懸念されます。本県の農林水産業を今後も持続的に発展させていくためには、海外への販路拡大は不可欠です。また、県内企業の海外進出や、外国人観光客の呼び込みも、ますます重要なことになります。

木下議員 の実現を目指していくことが求められています。限られた予算の中で、どのように施策を進めていくのか。

### 知事トップセールスの成果

森田知事 今回の農水産・観光・経済の各ミッションのセールスの成果はどうだったのか。

木下議員 30年度当初予算是、どのように基本方針のもとで、何に重点をおいて編成したのか。

### 海外への販路拡大

木下議員 まず、北部の中核都市チムマイでの初めての観光セミナー商談会において、本県観光の魅力や団体旅行に対する支援事業等を紹介したところ、現地旅行業者から大きな関心が示されました。さらに、いちごの試食やアラインマラソンの魅力などを紹介するPRイベントを開催し、来場者の楽しむ様子が、現地のテレビやSNSなどを通じて発信されました。

その中で、県産農水産物の品質の高さなどを県内事業者とともに積極的にアピールし、今後の取引拡大につながる力強い発言をいたしました。大きな成果を上げることができました。

### ●自民党県連の政務調査会長に就任！

**木下けいじ** 県事務所

〒295-0005 南房総市千倉町牧田164-1 TEL.0470(44)4111 FAX.0470(44)4112  
●木下けいじ公式ホームページ＝<http://kishitakeiiji.com/> ●Eメール＝[info@kishitakeiiji.com](mailto:info@kishitakeiiji.com)

### 自民党代表質問に登壇! 知事の政治姿勢を聞く!

- 保育士の確保や保育所の整備のための支援、私学助成の拡充などの子ども・子育て世代への支援の充実
- 県民生活の利便性向上や経済活性化のための、道路ネットワーク整備をはじめとする社会基盤の整備

- 「県有建物長寿命化計画」に基づく、施設の老朽化対策など、各分野にわたり、「くらし満足度日本」の実現に向けた事業に予算を重点的に配分したところです。

当初予算は、総合計画「次世代への飛躍、輝け！ちば元気プラン」策定後、初めての通常予算であることがから、計画に掲げた施策の着実な推進を図ることを基本的な考え方として編成しました。

具体的には

# 新規30カ所で事業着手

# 道路整備予算を大幅増加へ

## 2月県議会代表質問に登壇



### 前年度比87億円増

**木下議員** 平成30年度の道路ネットワーク事業予算を見ると、前年度から87億円増の577億円となっており、一定の評価をしていました。道路ネットワーク事業予算が大幅に増額されているが、どのような考え方によるものか。

**森田知事** 県内では、圏央道の大栄横芝間が平成36年度までに開通する見通しとなり、外環道もよいよ今6月までに開通、館山道も来年度には4車線化が完結する組みでいくのか。

### 地域の道路整備も

**木下議員** 高速道路ネットワークの整備状況を踏まえ、県内の道路整備にどのように取り組んでいくのか。

**森田知事** 高速道路ネットワークが着実に整備され、この整備効果を県内に広く波及させるためには、

**自民党を代表して再質問する木下県議**

高速道路からセス道路の整備を一層加速させると認識しています。

そこで、平成30年度の道路ネットワーク事業予算を増額し、新たに30カ所について事業着手とともに、平成32年度までに52カ所の供用開始を目指し、着実に事業を実施するなど、計画的な道路整備に取り組んでまいります。

木下議員新たに策定した「第4次ちば中小企業元気戦略」では、小規模企業の振興を重要な柱にしつつ、中小企業が直面するさまざまな課題に対し、施策を充実させていくこととしています。

木下議員新たに策定した「第4次ちば中小企業元気戦略」では、小規模企業の振興を重要な柱にしつつ、中小企業が直面するさまざまな課題に対し、施策を充実させていくこととしています。

## 農林水産業の振興策

**木下議員** 農林水産業の生産者の多くは、TPPなどが農林水産業に及ぼす影響に不安を感じています。県としては、生産者が今後も意欲を持って経営に取り組めるよう、万全の対策を講じていく必要があると考えます。

そこで伺います。農林水産業分野におけるTPP等の対策について、どのように取り組んでいくのか。

**森田知事** TPPなどの経済連携によって、関税削減等の影響による農林水産物の価格低下が見込まれる中、海外产地との競争に打ち勝てるよう、品質向上や

区間の事業化に向けた環境調査に着手します。

## 中小企業の元気戦略

木下議員新たな「ちば中小企業元気戦略」のもので、中小企業が直面する課題に対して、県はどういう取り組んでいくのか。

木下議員新たな「ちば中小企業元気戦略」のもので、中小企業が直面する課題に対して、県はどういう取り組んでいくのか。

木下議員新たな「ちば中小企業元気戦略」のもので、中小企業が直面する課題に対して、県はどういう取り組んでいくのか。

## 学校での働き方改革

木下議員県教育委員会として今後、学校の業務改善に向けて、具体的にどのように取り組んでいくのか。

内藤教育長今回の教職員の勤務実態調査の結果から、教職員が長時間勤務をしている実態が改めて明らかになりました。県教委としても、この調査結果を深めでまいります。

木下議員有害鳥獣対策で、平成30年度はどんな取り組みを行っていくのか。

## 新たな有害鳥獣対策

木下議員有害鳥獣対策で、平成30年度はどんな取り組みを行っていくのか。また、耕作放棄地等に生い茂る草木を伐採し、イノシシの棲家の撲滅を目指すいわば「攻撃的な防御」といえる取り組みに対し、新たな予算を計上したところです。

木下議員有害鳥獣対策で、平成30年度はどんな取り組みを行っていくのか。また、耕作放棄地等に生い茂る草木を伐採し、イノシシの棲家の撲滅を目指すいわば「攻撃的な防御」といえる取り組みに対し、新たな予算を計上したところです。

### 自民党の代表質問項目

#### ①知事の政治姿勢について

- (1)財政問題について
- (2)コンプライアンスの徹底について
- (3)知事の海外トップセールスについて
- (4)成田空港の更なる機能強化について

#### ②千葉県津波浸水予測システムについて

- ③千葉県保健医療計画について
- ④救急医療体制の確保について
- ⑤千葉県高齢者保健福祉計画について

#### ⑥母子保健の充実について

#### ⑦保育所等の整備について

#### ⑧有害鳥獣対策について

#### ⑨生活排水対策について

#### ⑩県内経済の活性化について

#### ⑪農林水産業の振興について

#### ⑫県内の道路整備について

#### ⑬幕張新都心における新駅設置について

#### ⑭学校の業務改善について

#### ⑮定時制教育について

#### ⑯県立学校改革推進プランについて

#### ⑰東京オリンピック・パラリンピックに向けた県警の対応について

#### ⑱その他